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____________________ * Наши кандидаты в депутаты Кировского районного Совета народных депутатов ------------------------------
Владимир Владимирович 

Шахрин работает в СУ-20 
монтажником. В 1981 году 
после окончания Сверд
ловского строительного тех
никума пришел он в брига
ду Ф. М, Курбиева и, как 
говорится, попал в надеж
ный коллектив строителей.

Здесь его учили работать. 
Сейчас Владимир Владими
рович уже звеньевой. Его 
звено постоянно выполняет 
сменные задания на 120— 
130 процентов.

Есть у В. В. Шахрина ув
лечение. Он очень любит 
музыку. Ей уделяет все сво
бодное время. В управлении

он создал кружок художе
ственной самодеятельности, 
а в ДК имени М. Горького 
ведет кружок любителей 
музыки.

Любому делу Владимир 
Владимирович отдается с 
душой и всегда доводит его 
до конца. За эту черту ха
рактера его уважают в кол
лективе. За свою добросо- 
веттность заслужил он до
верие своих товарищей, ко
торые выдвинули его кан
дидатом в депутаты Киров
ского районного Совета на
родных депутатов.

На снимке: монтажник 
СУ-20 В. В. Шахрин.

Фанис Фатыхович Давлет- 
гореев — монтажник СУ- 
27 из бригады А. Г. Заха
рова уже избирался депу
татом Кировского район
ного Совета народных де
путатов. Он со своими обя
занностями справился, и 
коллектив вновь назвал его 
имя, доверив ему быть 
представителем Советской 
власти.

Ф. Ф. Давлетгореев впол
не заслуженно пользует
ся доверием коллектива. 
Во-первых, он хорошо ра
ботает, дисциплинирован 
сам и требует этого от то

варищей по работе. Во-вто
рых, очень много времени 
уделяет общественной ра
боте. Он — народный конт
ролер.

Надо сказать, что Ф. Ф. 
Давлетгореев осознает по
лезность и важность любо
го своего дела, своих обя
занностей. Поэтому ко все
му он относится добросо
вестно.

На снимке: монтажник 
СУ-27 Ф. Ф. Давлетгореев.

Фото В. Калимассва.

Я
 ГОРЖУСЬ, — сказал на общем собрании 

коллектива СУ-7 маляр Б. П. Петров, — 
что нам выпала большая честь — выдви

нуть кандидатом в депутаты Кировского районно
го Совета народных депутатов штукатура Галину 
Михайловну Толочную. Я знаю ее как отзывчиво
го товарища, хорошего работника и верю, что она 
оправдает наше доверие.

Г. М. Толочнця трудится в СУ-7 около двадцати 
лет. Совсем еще юной девочкой пришла она сюда 
после окончания ГПТУ-68. С годами накапливался 
опыт, обретались навыки труда.

Сегодня Галина Михайловна одна из лучших ра
ботниц управления. У нее учатся. С ней совету
ются. Ё бригаде штукатуров В. М. Гончарова, где 
трудится Г. М. Толочная, говорят о ней так:

-— Хороший она человек.
НА СНИМКЕ: штукатур СУ-7 Г. М. Толочная.

- СВЕРДЛОВСК: ОТ ВЫБОРОВ до выборов=------
З

НАЧИТЕЛЬНЫХ 
хов за прошедший 
период добились 

строители города. За эти 
годы ими освоено 1 млрд. 
137 млн. рублей капитало
вложений. Введено в дей
ствие основных производ
ственных фондов на 1 млрд. 
40 млн. рублей; в том числе 
пущены новые мощности 
на Уралмаше, заводах 
Верх-Исетском металлурги
ческом, турбомоторном, 
заводе имени Я. М. Сверд
лова, Ново-СвердловсКсой 
ТЭЦ. За период между вы
борами в городе построе
но и введено в эксплуата
цию 1636,2 тысячи кв. мет- 

успе-' ров общей площади. За
канчивается жилищное 
строительство в райо
нах «Академический»
и «Комсомольский». С 
1982 года активно ведется 
застройка «Центрального» 
микрорайона. За этот пе
риод ликвидировано бо
лее 36 тысяч кв. метров 
ветхого жилого фонда ме
стных Советов, в резуль
тате чего около 3,5 тысячи 
свердловчан улучшили жи
лищные условия,

Для дальнейшего повы
шения качества массового 
жилищного строительства, 

повышения его архитекту
ры и эстетического уровня 
в городе в 1985 году будет 
введен в Эксплуатацию но
вый завод крупнопанельно
го домостроения мощ
ностью 260 тысяч кв. мет
ров новой серии 137, кото
рая по своим параметрам 
позволит выполнять инди
видуальную застройку 
района, квартала и даже 
отдельного дома,

Согласно решениям гор
исполкома, большие рабо
ты в городе предстоят и 
по застройке центра. Зна
чительные объемы работ 
предусмотрены по оздо

ровлению и благоустройст
ву поймы реки Исети.

По наказу избирателей 
депутату Верховного Совета 
РСФСР Л. Н. Некрасовой за
вершено строительство об
щежитий для молодых рабо
чих производственного объ
единения «Уралхиммащ». на 
1550 мест с блоком обслу
живания и столовой.

По наказам избирателей 
депутатам областного Со
вета построены трамвай
ная линия и общественно
торговый центр в микро
районе «Комсомольский», 
сдана в эксплуатацию АТС- 

32, построены столовая и 
Спортзал в школе № 99.

В стадии строительства 
баня в микрорайоне «Сор
тировочный», павильон 
зверей « новом зоопарке, 
АТС-34 на Эльмаше и дру
гие объекты.

По наказам избирателей 
депутатам городского Со
вета построены школа на 
1176 мест, детский комби
нат на 320 мест в жилом 
районе «Академический», 
стоматологическая полик
линика на ул. Белоречен
ской, телефонная станция 
на 1000 номеров в микро

районе «Парковый», жен
ская консультация в «Цент
ральном».

Начато строительство по
ликлиники в микрорайоне 
«Комсомольский», мощ
ность Западной фильтро
вальной станции увеличена 
с 200 до 300 тысяч куб. 
метров воды в сутки. Боль
шие объемы капитальных 
вложений освоены на бла
гоустройстве и озеленении 
города, что позволило 
провести реконструкцию 
площади им. Бахчиванджи, 
построить плотину на ре
ке Патрушиха и т. д.



2 стр. СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 22 февраля 1985 года

...мы и впредь будем за
ботиться о том, чтобы кре
пить обороноспособность 
нашей страны, чтобы у нас 
было достаточно средств, 
с помощью которых можно 
охладйть горячие головы 
воинствующих авантюри
стов.

(Материалы внеоче

* Новости ДСК -------

Скоординировать усилия
На прошлой неделе в ком

бинате состоялось совеща
ние всех участников стро
ительного конвейера, где 
обсуждались задачи по вы
полнению ДСК плана пер
вого квартала 1985 года и 
плана февраля. Вел совеща
ние начальник Главсредурал- 
строя В. И. Сабанов.

— Задание ДСК по вводу 
в 1985 году 420 тысяч кв. 
метров жилья очень напря
женное,— отметил В. И. Са
банов.— Поэтому все суб
подрядные организации, 
транспортники, предприя-

* Острый сигнал —

РАСКАЧКА НЕДОПУСТИМА!
Прямо скажем, что 1985 

год начался для коллекти
ва СУ-29 не совсем удач
но. И все неудачи заключа
ются в том, что не обеспе
чен фронт работ, не во 
всех бригадах имеется до
статочное количество техни
ки.

Эти вопросы поднима
лись в начале февраля на 
совете бригадиров, Высту
павшие говорили о том, что 
все члены бригад настро
ен ь1 работать четко, без 
срывов, в полную силу.

Но вот парадокс. Когда, 
казалось бы, все должно 
быть в движении, получает
ся обратная картина: то не 
вынесен телефон, то нет 
электроэнергии. Вот такие 
досадные промахи в нашей 
работе сводят на нет весь 
настоящий рабочий настрой 
наших бригад.

И вполне понятны наре
кания рабочих в адрес ад
министрации управления и 
комбината, которые до

* Хроника профсоюзной жизни
Хороший ОТДЫХ — 

залог трудового 
успеха

Недавно группа домо
строителей в составе 6 чело
век вернулась из загранич
ного туристского путешест
вия по ГДР. Впечатления у 
туристов хорошие. Как го
ворит маляр СУ-13 С. Кол
тышева, все остались до
вольны поездкой.

А за границу уехала дру
гая .группа строителей. В 
ее составе участники Вели
кой Отечественной войны, 
ветераны труда, передови
ки производства. Туристы 
побывают не только в ГДР. 
Они ознакомятся и с досто
примечательностями Чехо
словакии.

Подготовка
к пионерскому лету

Такой вопрос стоял на по
вестке дня последнего за
седания президиума объе
диненного комитета про
фессионального союза ДСК. 
По нему принято соответ
ствующее решение.

Учится 
профсоюзный 
актив

На семинарах для пред
седателей профсоюзных ко

С ДНЕМ СОВЕТСКОЙ АРМИИ И ВОЕННО-МОРСКОГО ФЛОТА!
редного Пленума
ЦК КПСС, 13 февраля

1984 г.).
67-ю годовщину Совет

ской Армии и Военно-Мор
ского Флота торжествен
но отмечают советский на-

тия - поставщики строитель
ных материалов должны 
скоординировать свои уси
лия так, чтобы максималь
но помочь домостроителям 
успешно выполнить взятые 
обязательства. Пока же до 
такой четкой и слаженной 
работы далеко.

На совещании выступил 
начальник комбината А. К. 
Ежов, руководители смеж
ных организаций. Были вы
работаны конкретные ме
роприятия, обеспечивающие 
выполнение плана I кварта
ла.

сих пор не могут упорядо
чить все дела по созданию 
нормального трудового рит
ма.

Простаиваем мы — оста
навливается весь «конвей
ер» строительства жилых 
домов.

Вообще всегда досадно, 
что у нас на стройке не из
жита еще штурмовщина, ко
торая возникает из-за раз
ных неурядиц. Но в начале 
этого года раскачка просто 
недопустима. Ведь мы гото
вимся преподнести трудо
вые подарки к празднику — 
40-летию Победы. Время 
летит быстро, уже середи
на февраля.

Совет бригадиров принял 
решение, с которым озна
комил администрацию уп
равления. От выполнения 
намеченных мероприятий 
зависит успех коллектива.

А. ВЕНЕРЦЕВ, 
В. ДЕВЯТОВ, 

С. ШИРЫКАЛОВ, члены 
совета бригадиров С-29.

митетов, для членов орга
низационных, жилищно-бы
товых, культорганизацион 
ных, ревизионных комиссий, 
для председателей и членов 
товарищеских судов, для 
членов комиссий по охране 
труда проводится учеба 
вновь избранного профсо
юзного актива. Обучение 
организовано Свердлов
ским областным комитетом 
профессионального союза 
работников строительства 
и промстройиндустрии.

Лучшими
профгрупоргами
названы:

плотник СУ-1 Борис Гри
горьевич Шарко из брига
ды Н. С. Пристова, маляр 
СУ-15 Антонина Григорьев
на Ванчугова из бригады 
коммунистического труда 
Н. А. Захаровой, штукатур 
СУ-7 Надежда Александров
на Вепрева из бригады 
Г. И. Шабановой, отделоч
ница цеха № 9 завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола 
Зинаида Ивановна Гаева, 
сварщица ручной дуговой 
сварки цеха № 2 завода 
ЖБИ Нина Евгеньевна Жа- 
кова.

Они стали победителями 
при подведении итогов 
смотра-конкурса на лучших 
профгрупоргов и вскоре 
примут участие в областном 
слете рукоаодителей проф
союзных групп. 

род и его воины, много
численные друзья за ру-
бежом.
праздник 
’становие 
нувшейся 
40-летию 
Победы.

Этот всенародный 
проходит в об- 
широко развер- 

подготовки к 
нашей Великой

Новая, социалистическая 
армия была создана Лени
ным, Коммунистической 
партией в кратчайшие сро
ки. Формирование ее пер
вых регулярных частей на
чалось на основе декре
тов Совнаркома об орга

* Рассказываем о фронтовиках

Главное дело на войне
Это было 18 сентября 

1943 года. Дата так и вре
залась в память Павла 
Викторовича Векшина, ра
ботника УПТК ДСК. В 
этот день авиационный 
полк, в котором он слу
жил механиком, только- 
только перебазировался на 
новый аэродром, которыи торович.

ЛЕГЕНДАРНАЯ «КАТЮША»
* Страницы истории----------------------------- --------------------------------------------------- ---

Грозной, неодолимой си
лой были для немецкб-фа- 
шистских захватчиков гвар
дейские минометные части. 
Мощными залпами леген
дарных «катюш» и тяжелых 
реактивных снарядов «ва- 
нюш» взламывали они вра
жеские укрепления, уничто
жали его живую силу и бо
евую технику, прокладывая 
путь к всенародной победе.

Государственный Комитет 
Обороны высоко оценил 
огневую мощь и боевой 
вклад нового оружия в ус
пехи наших войск под Смо
ленском, наименовал' бата-' 
рею капитана И. Флерова и 
две другие батареи диви
зиона капитана В. Смирно
ва гвардейскими, приказав 
формировать с августа

низации Рабоче-Крестьян
ской Красной Армии и Ра
боче-Крестьянского Крас
ного Флота, подписанных 
28 января и 11 февраля 
1918 г.

Дни массовой мобилиза
ции революционных сил 
страны и героической за
щиты завоеваний Великого 
Октября от нашествия 
полчищ германского импе
риализма стали днями 
рождения Красной Армии. 
В ознаменование этих ис
торических событий 23 фев

практически еще не был 
оборудован, не было на 
нем и зенитных точек. И 
вот над этим незащищен
ным аэродромом, показа
лись вражеские самолеты.

— Было что-то ужас
ное,—говорит Павел Вик- 

— На миг охва-

1941 года все новые полки 
и дивизионы реактивной ар
тиллерии гвардейскими.

Урал, особенно после эва
куации сюда - ряда пред
приятий с запада, стал ос
новным арсеналом страны. 
А среди его героев, изго
товлявших «катюши» .и ре- 
активные снаряды к ним, 
есть и строители. Самоот
верженный труд героев по
зволил формировать и по
сылать в бой все большее 
число гвардейских мино
метных дивизионов, осна
щенных новейшей боевой 
техникой, позволяющей на
ращивать удары по врагу.

Фронтовики любили до
рогие их сердцу «катюши», 
обретая с их появлением на 
фронте еще большую уве

раля ежегодно отмечается 
как всенародный празд
ник — День Советской Ар
мии и Военно-Морского 
Флота.

Гонка вооружений, раз
вязанная США и другими 
империалистическими стра
нами, и рост военной опас
ности вынудили Коммуни
стическую партию и Со
ветское правительство с 
середины 50-х годов на
чать осуществление ко
ренных качественных пре
образований Советских Во
оруженных Сил, оснащение

тило чувство: вот она — 
смерть!

...Нелегким был путь 
фронтовика П. В. Векши
на. Знакомство с авиаци
ей началось, у него в 
Свердловском аэроклубе. 
Потом он учился в авиа
школе истребителей. Прав
да, после болезни ему не 
пришлось 'летать. А вот 
приводить самолеты в пол
ную боевую готовность, 
следить за их исправно
стью матчасти — это бы
ло главным делом его на 
войне. За безаварийное 
обслуживание Павел Вик
торович награжден ме
далью «За боевые заслу
ги».

День Победы II. В. Век
шин встретил в Кенигс
берге, теперь это Калинин
град.

40 лет почти прошло с 
того памятного дня, а до 
сих пор он живет в душе 
той огромной радостью 
желанной, завоеванной 
трудной Победы советских 
людей над врагом.

Два дня. Два незабы
ваемых дня, один из кото
рых с -траурной каймой, 
другой расцвечен яркими 
салютами. Второй день — 
яркий и праздничный — 
итог первого. Он был ве
стником радости и всеут- 
верждающей жизни. А 
жизнь Павла Викторови
ча — в .сыновьях, одному 
из которых довелось про
верить на острове Даман- 
ском то же самое, как и 
отцу в годы Великой Оте
чественной войны, чувство

ренность в успехе пред
стоящих боев. Высокую 
оценку давали гвардейским 
минометам и выдающиеся 
полководцы.

Высокой чести воевать с 
фашистами в составе про
славленных гвардейских 
минометных частей удосто
ились многие свердловчане, 
ставшие позднее . строите
лями. К началу войны лишь 
Г. Любых и А. Смирнов, ны
не гвардии майоры в от
ставке, были призывного 
возраста. Комсомольцу же 
В. Водоносу было шестна
дцать, И. Шорохову, А. Ни
китину, П. Мелкозерову, 
П. Малкину, М. Ватолину, 
В. Петрову — по семна
дцать лет, другим было не
многим больше. Но все они 
настояли на своем праве 
участвовать в боях за Ро
дину и стали гвардейцами.

Вернувшись с Победой в 
родной Свердловск, гвар
дейцы-фронтовики присту
пили к прерванным войной 
мирным занятиям: учебе, 
работе. Окончив УПИ име
ни С. М. Кирова, все эти 
годы возглавлял стройуп
равление кавалер орденов 
и четырех боевых медалей 
офицер коммунист Валерий 
Водонос, после выхода на 
пенсию продолжающий 
трудиться в «Уралсантех- 
монтаже». За активную ве
теранскую работу он на
гражден юбилейной ме
далью Советского комите
та ветеранов войны, почет
ными грамотами обкома и 

их ракетно-ядерным ору
жием и другими новейши
ми видами оружия и воен
ной техники.

К середине 70-х годов 
установилось примерное 
равновесие в количестве и 
качестве стратегических 
ядерных вооружений СССР 
и США. В настоящее вре
мя между СССР и США, 
странами Варшавского До
говора и НАТО имеется 
примерное военное рав
новесие. Военное равнове
сие служит делу мира. На
рушить его и добиться пре
восходства в современных 
условиях Советский Союз 
никому не позволит.

сыновней преданности Ро
дине.

Как большинство своих 
сверстников, Павел Вик
торович, несмотря на то, 
что заслужил право на от
дых, продолжает трудить
ся. Коммунист фронтовой 
закалки — год вступления 
в КПСС 1945 — он мно
го времени уделяет обще
ственной работе, является 
заместителем председате
ля профсоюзного комите
та, пропагандист, ведет 
школу коммунистического 
труда.

Подрастают внуки у 
Павла Викторовича, кото
рые должны знать о своем 
дедушке все. Придет ве
ликий праздник, наденет 
ветеран свои боевые на
грады, а они дороги, ка
кую ни возьми, — и ме
даль «За победу над Гер
манией», и юбилейные ме
дали, что вручались 
фронтовику. Они-то гово
рят о том, что благодаря 
уже не военному, а буд
ничному повседневному 
ТРУДУ участников войны 
на производстве, поддер
живается мир на нашей 
советской земле. Да, наде
нет фронтовик свои доро
гие награды и поведет 
свой рассказ издалека. Из 
памятного 41-го года, из 
незабываемого 1943 года, 
из самого страшного для 
него дня войны к Дню 
Победы. О. ГУСЕВА.

На снимке: коммунист 
П. В. Векшин, участник 
Великой Отечественной 
войны.

горкома ВЛКСМ, памятной 
настольной медалью «ГВАР
ДЕЙЦАМ ФРОНТА И ТЫ
ЛА», и другими знаками ве
теранской активности...

Словом, фронтовики и 
ныне, по-гвардейски, про
должают отстаивать передо
вые рубежи во имя укреп
ления экономического и 
оборонного могущества на
шей Родины.

Б. ПАНФИЛОВ, 
гвардии полковник 

в отставке.
НА СНИМКАХ автора: 

«катюши» и «ванюши» ве
дут огонь по укрывшимся 
в опорных пунктах фаши
стам.
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АЛЕКСАНДР Ника
норович Корнев — 
человек известный 

на заводе ЖБИ им. Ле
нинского комсомола. Его 
знают как участника вой
ны, ветерана предприя- 

. тия. Четверть века про
работал здесь Александр 
Никанорович, ему можно 
было уже и на пенсию 
уйти, но он продолжает 
трудиться в ремонтно-ме
ханическом цехе бригади
ром слесарей по ремонту 
формовагонеток. Что же, 
удивительного тут мало, 
ведь Корнев принадлежит 
к той армии людей старой 
закалки, предпочитающих 
оставаться в строю до тех 
пор, пока есть силы.

А началась эта закалка 
с голодного военного дет
ства, которое проходило в 
совхозе «Ламенский» Тю
менской области. Четыр
надцать лет было тогда 
Саше, а он уже ■ стал 
звеньевым в полеводче- 
ско - тракторной бригаде. 
В совхозе остались одни 
женщины, и он, вместе с 
мальчишками помладше, 
бороновал поле на коро
вах. А в 1944 году его, 
семнадцатилетнего, при
звали в армию.

После обучения его на
правили на Дальний Во
сток, хотя все рвались на 
запад добивать фашистов. 
Но война там подходила к 
концу, и силы Советской 
Армии перебрасывали к

* Из НОВЫХ СТИХОВ . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ' -

Вячеслав Кислицын
Наши читатели помнят., как несколько лет назад 

в нашей газете было опубликовано первое стихотво
рение Вячеслава Кислицина, тогда еще студента 
строительного техникума.

Сейчас Вячеслав служит в Советской Армии. И 
вот перед вами новые стихи молодого начинающего 
автора.

В наряде
Солдаты спят 
в двухъярусной казарме, 

Стоит дневальный
на своем посту, 

А мы с тобой в очередном 
наряде 

С картошки чистим 
шелуху. 

Ее немного — пять
мешков на брата, 

А за окном созвездья
в вышине, 

Горит прожектор, в плац 
нацелясь, 

И тучки бродят по луне. 
Конечно, мы устали

за день, 
Но будет нам еще отбой, 
Давай, браток, хоть без 

гитары 
Про дом родной, далекий 

спой! 
Про дом, про мать, 

про нашу службу, 
Где стал мужчиною

солдат, । 
Ну, и конечно, про 

любимых —

Про тех, что ждут, ночей 
не спят.

Пусть голос твой 'охрип 
немного,—

Маньчжурии.
И вот эшелон двинулся 

в далекий и нелегкий 
путь. Две недели провели 
в пути. Победа над фа
шистскими захватчиками 
застала их в пути.

Александр Никаноррвич 
вспоминает:

* Рассказываем о фронтовиках

ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ - 
23 ФЕВРАЛЯ

— Остановились мы по
обедать на какой-то узло
вой станции, и женщины, 
подошедшие к составу, со
общили нам эту долго
жданную весть.

После распределения 
Корнев попал в пехотный 
полк. А в начале августа 
наши войска начали гнать 
японцев с территории 
Маньчжурии. После арт
подготовки пошли танки, 
за ними — пехота. Нака
нуне боя вызывают Кор
нева к командиру баталь
она. «Будешь санинструк
тором», — коротко сказал 
командир.

— Да ведь я ничего не 
умею и не знаю, — уди
вился Александр.

И не артистов голоса, 
Я подпою тебе, а вместе— 
любая песня хороша...
Мешки картошки 

врассыпную,
У наших ног горой лежат, 
Негромко песню напеваем, 
Идет к концу ночной 

наряд.

Детство
Играют мальчики в войну, 
Войны не знающие дети, 
И умирают как в бою 
За жизнь на белом свете. 
Бежит с игрушечным 

ружьем
В атаку мальчуган, 
А у противника в руке 
Пластмассовый наган. 
Но не упал и добежал 
И, взбив песок ногами, 
Сцепились в рукопашный 

бой,
Махая кулачками.
Играют мальчики в войну, 
А где-то на планете 
Не понарошку — наяву 
От взрывов гйбнут дети. 
Играют мальчики в войну, 
Войны не знающие дети, 
И умирают как в бою 
За жизнь на белом свете!

— Твоя задача — вы
таскивать раненых и де
лать им перевязки, — та
кой был ответ.

Приказ есть приказ, его 
надо выполнять. У’ япон
цев были и танки, и пуш
ки. Один городок прихо
дилось брать трижды. Не 

перечесть всех раненых, 
которых Корнев вынеС на 
себе с поля боя...

...Когда вернулся Алек
сандр Никанорович. в 
Свердловск, вначале уст
роился на Шарташский 
карьер, а в 1954 году по 
призыву партии поехал в 
Читинскую область на ос
воение целины. В качест
ве поощрения его посыла
ли однажды в Москву на 
ВДНХ СССР. Памятной 
оказалась для него эта по
ездка, ведь там он видел 
С. Буденного и К. Воро
шилова.

Затем — возвращение в 
Свердловск, и с 1960 го
да Корнев работает на за

воде ЖБИ. Долгое время 
возглавлял бригаду слеса
рей в первом цехе, кото
рая за короткое время до- 

• билась почетного звания 
«Бригада коммунистиче
ского труда». За' добросо
вестный труд и высокие 
показатели Александр Ни
канорович награжден ор
деном Трудового Красного 
Знамени, имеет немало 
благодарностей. Является 
«Почетным донором 
СССР», и до сих пор в 
донорские дни его можно 
увидеть в первой десятке 
на заводском здравпункте. 
Вырастил двух сыновей и 
дочь, заботится о внуках, 
их у него четверо. Часто 
Александра Никаноро
вича можно увидеть с 
детьми на катке. Старшая 
внучка Олеся учится в 
Третьем классе. Как7то 
пришла из школы и по
просила у него какую-ни
будь фотографию военных 
лет — для школьного му
зея. Что ж, внукам Алек
сандра Никаноровича мож
но гордиться таким дедом.

Завтра мы отмечаем 
День Советской Армии и 
Военно-Морского Флота, а 
Александр Никанорович 
Корнев — еще одну дату, 
свой день рождения. Сча
стливое совпадение!

Л. КУРИНАЯ, 
корреспондент радиогазеты 

завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола.

* Фотолетопись: 
навстречу 40-летию 
Великой Победы

Бесстрашно действовали 
партизаны и подпольщики. 
По призыву партии в ты
лу врага создавались пар
тизанские отряды и ди
версионные группы. Пар
тизанские отряды на 60 
процентов состояли из мо
лодежи. 99 молодых пар
тизан за годы войны удо
стоены звания Героя ' Со
ветского Союза, 50 тысяч 
награждены орденами и 
медалями СССР.

На снимках: переправа 
партизан, 1943 г.; парти
занка Зоя Космодемьян
ская перед казнью.

Фотохроника ТАСС.

* По следам наших выступлений

«ОТКРЫТОЕ ПКСЬМО» 
ОБСУЖДАЮТ СНЕЖНИКА

В редакцию газеты продолжают поступать отве
ты на «Открытое письмо коллектива комбината к 
трудовым коллективам заводов-поставщиков».

Нам отвечают: _ „„„
СВЕРДЛОВСКИЙ ЗАВОД КЕРАМИЧЕСКИХ 

ИЗДЕЛИИ
Свердловский завод керамических изделий по

стоянно борется за повышение качества выпускае
мой продукции.

С этой целью работники завода кроме ужесто
чения требований технологической дисциплины в 
цехах изучают условия службы и эксплуатации 
продукций на местах у потребителя. Неоднократно 
организовывались выезды на заводы и комбинаты 
Свердловска и Свердловской области. Так, пред
ставители нашего завода в конце августа 1984 го
да побывали на заводе ЖБИ им. Ленинского ком
сомола, где подробно ознакомились с технологией 
сборки санитарных кабин, а также беседовали с 
рабочими и руководителями цеха № 9. В результа
те этого было выявлено, что качественные показа
тели плитки для полов по своим размерам и де
формации должны быть выше, чем предусматривает 
ГОСТ 6787-80 «Плитки керамические для полов. 
Технические условия».

На основании тщательного изучения и обмена 
мнениями руководством завода керамических изде
лий было принято решение для завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола изготовлять плитку (уже в 
течение 4-х месяцев это осуществляется) с более 
жесткими требованиями по размерам и деформа
ции с учетом пожеланий завода ЖБИ.

Ю. ГУСЕВ, 
директор завода.* * *

АСБЕСТОВСКИИ ЗАВОД ЖБИ ТРЕСТА 
«СТРОИДЕТАЛЬ-70»

В 1984 году со стороны УПТК Свердловского 
ДСК была одна рекламация на поставку керамзи
тового гравия смешанных фракций.

В настоящее время отправка керамзитового гра
вия производится в соответствии с ГОСТ 9759-83

В. МИНАЕВ, 
главный инженер завода.* * *

КЫШТЫМСКИЙ ГОРНО-ОБОГАТИТЕЛЬНЫЙ 
КОМБИНАТ

Улучшение качества продукции карьера «Гора 
Хрустальная» возможно при полной его рекон
струкции. Вопрос о реконструкции карьера в на
стоящее время решается на уровне Министерст
ва промстройматериалов.

В. ПРОКОПЬЕВ, 
начальник ОТК Кыштымского горно-обогатитель

ного комбината.* * *
О КАЧЕСТВЕ ЛИНОЛЕУМА

Открытое письмо коллектива Свердловского до- 
'мостроительного комбината им. 60-летия Союза 
ССР к рабочим предприятий-поставщиков по вопро
су повышения качества домостроения обсуждено 
на общем собрании коллектива цеха № 1, выпуска
ющего линолеум. Коллектив цеха обязуется при
нять все возможные меры по улучшению качест
ва линолеума.

Одновременно администрация завода обратилась 
ко всем предприятиям, поставляющим подоснову 
для. линолеума, с просьбой об уменьшении нерав- 
ноты подосновы, приводящей к разнотолщинности 
линолеума.

Каких-либо сигналов по изменению цвета .шва 
при сварке нашего экструзионного линолеума на 

1 протяжении всего времени работы предприятия не 
поступало ни с одного строительного объекта на
шей страны. #

Н. КОРОЧКИН, 
главный инженер завода.* * *

КОПАНИЩЕНСКИЙ МЕЛОИЗВЕСТКОВЫЙ 
КОМБИНАТ

Коллективом Копанищенского мело'известково- 
го комбината изучено «Открытое письмо коллекти
ва Свердловского домостроительного .комбината им. 
60-летия Союза ССР к рабочим предприятий-пос- ■ 
тавщиков по вопросу повышения качества домо
строения», опубликованного в вашей газете в 
№ 45 от 23 ноября 1984 года.

Нас также возмущает брак, плохое качество, и 
мы, как и все советские людц, хотели бы иметь 
отличные, добротные товары высокого качества, 
хотели бы жить в прекрасно построенных кварти
рах.

«Строительный конвейер ждать не может» — 
это слова из «Открытого письма». Мы находимся 
точно в таком положении: наш конвейер тоже не 
может стоять и мы вынуждены грузить мел сверд
ловским строителям В те вагоны, которые получа
ем. А получаем мы их в основном от ваших кол
лег-строителей, но из других районов. И вынужде
ны грузить этот чистый мел в вагоны, в которых 
порой находим тонн 5—6 неразгруженного цемента 
или кирпичного щебня. Мы могли бы отказаться 
от таких вагонов, подаваемых нам железной доро
гой, но тогда свердловские строители останутся 
без мела. Вот и получается замкнутый круг: нас 
подводят строители, железная дорога, а мы вынуж
денно грузим мел в невычищенные вагоны.

Мы, конечно, учтем просьбу свердловских стро
ителей, будем стараться грузить мел в чистые ва
гоны.

Г. ХОМЕНТОВСКИИ, 
главный инженер комбината.
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ИНТЕРВЬЮ ПО «ДЕТСКИМ» 
ВОПРОСАМ

Что такое РВО? Многие, 
наверное, слышали эту 
абревиатуру, но мно
гие не знают о сути и на
правленности разновозраст
ных отрядов.

Как представляет себе 
РВО сам комиссар?

...В холле перед залом 
оргкомитета оживленно, и 
объявление все объясняет: 
предстоит собрание жиль
цов дома 1А.

Выступающих много, до 
собрания еще далеко, но 
они уже волнуются. На «га
лерке», у дальней стены, 
сосредоточенно изучает 
записи Володя Байборо
дин. Уже знаю: это и есть 
новый комиссар разновоз
растного отряда дома 1А. 
Ему сегодня «держать 
речь». Отвлечем?.. Ведь 
встречу назначил он сам.

— Да, встретились... — 
улыбается.— Хорошо, что 
именно сейчас. Все же это 
нелегко — жить на Втор
чермете, работать на Урал
маше, на Эльмаше пд- 
прежнему вести детский 
кружок судомоделирования 
(невозможно бросить, при
кипел!..), да еще быть ре
бячьим комиссаром в 
М(ЖК-1 в Комсомольском. 
Ежедневно — почти три 
часа на дорогу. А умножьте 
на неделю, на квартал!..

— Я стал комиссаром 
РВО в августе, когда дети 
еще в разъездах. Конечно, 
время года, да еще мои 
собственные увлечения — 
кинофотосъемка, путешест
вия — определили профиль, 
нашей начальной рабо
ты... Да не работы — друж
бы? полезного времяпре
провождения. Решили со
вершить велопоход, — рас
сказывает Володя. — Где 
взять сорок велосипедов, 
вот в чем вопрос? Ритори
ческими вопросами решили 
совет и оргкомитет не нер
вировать, а задать его се
бе. Ребята понатащили — 
кто сломанный, кто—счаст
ливец — еще работающий 
велосипед, кто колесо, а 
кто раму или педали. И 
когда за два часа мы отре- 
мюнтирсвали восемнадцать 
велосипедов, ребят уже не 
надо было подгонять, аги
тировать: все верили в ус
пех и счастливую звезду 
нашего похода, больше то
го — отряда!

Прибежал немного заде
тый отец: «Слушай, я два 
месяца собирался отремон

Спешите 
творить!

Многогранен социальный 
эксперимент по созданию 
МЖК. Многие его грани 
более чем серьезны, тре
буют глубокого анализа, 
но есть среди его граней и 

тировать заводской брак— 
как вы сумели?..». Да надо 
не два месяца собираться, 
а взять и сделать. Сам убе
дился не раз: дети чрез
вычайно чутки к взрослым 
словам: сказал — не сде
лал, лотом не жди уваже
ния у маленького человека. 
Но если слово и дело жи
вут вместе — будут чуть ли 
не боготворить, поверят 
тебе всем маленьким серд
цем.

...Когда Володя начинает 
рассказывать о детях, о ко
миссарстве, о взаимоотно
шениях взрослых и детей, 
его можно слушать и слу
шать, и не надоест, и не 
услышишь «чужой», за
тверженной банальности: 
только то и о том, что знает 
сам, проверил или выстра
дал,

— Володя, что такое РВО, 
извини за наивный вопрос?

— Что уж в нем наивно
го... Сам прочитал немало 
книжек, и сложилось такое 
впечатление, что эта фор
ма... еще не сложилась... 
она во многом, еще, увы, 
просто повторяет другие 
воспитательные организа
ции. Вот у меня посещае
мость в отряде: каникулы— 
рост численности, конец 
сентября — октябрь — бы
стрый спад и ясно: нача
лись кружки, школа... По
том — снова, вообще-то, 
ростик... У нас вечер Лер
монтова, в школе—вечер к 
юбилею Лермонтова, и так 
часто. Как быть? Как вы
рваться из «прокрустова 
ложа» педагогических штам
пов.

То, что делается в 
МЖК, — это много, по 
сравнению с обычными 
микрорайонами. Но все 
равно — этого очень и 
очень мало! Ничтожно ма
ло. Нет системы. Нет стра
тегии, еще хуже дело с 
тактикой. Нет кадров. Да, 
педагогическое призва
ние — дело редкое. Но 
выход-то есть. Там, где на
ходят взрослые дело, ин
тересное детям, и есть 
взрослый, хорошо знающий 
это дело, увлеченный им— 
там нет особых педагоги
ческих проблем. Наверное, 
правильно решили и мы в 
МЖК: провести нечто вро
де специализации РВО до
мов — по туризму, по кар
тингу, агитбригада.

— Хватило бы взрослых, 
увлеченных и умеющих, 

такие, которые вызывают 
улыбку и ждут не дождут
ся пера юмористов и сати
риков.

К последним мы и обра
щаем свой призыв. Дру
зья! Пресс-центр МЖК объ
являет конкурс на лучший 
юмористический рассказ, 
зарисовку, стихотворение, 

так, Володя? Кстати, как 
взрослые относятся к РВО, 
к проблеме коллективного 
воспитания детей?

— Не знаю! Ни-че-го о 
взрослых не знаю! Стран
ная картина: по анкетам — 
все «за»: давайте откры
вать больше кружков, да
вайте привлекать шире 
«нас», взрослых, давайте 
активизировать, концентри
ровать, не упускать из ви
ду. «За» — но не меня»— 
такой оказывается ситуа
ция на самом деле. Из до
ма — двести семей! — ак
тивистов единицы.

к
...А потом — началось 

собрание, и уже не до.раз
говоров. Слишком много 
проблем, — собственно 
для того и собирают эмжэ- 
ковцы собрания, чтобы об
суждать, решать больные 
вопросы, а не смаковать 
достижения. Выступал и 
Володя Байбородин. Начав 
с энергичной фразы о двух 
«фронтах» борьбы за де
тей — родители и детская 
комиссия — Владимир как- 
то не очень удачно пере
шел на свои выводы, на
блюдения, «тезисы», кото
рые звучали слишком об
що и были интересны, 
близки и понятны, навер
ное, немногим.

Потом, вернувшись на 
место, он сказал тихонько: 
«И сказал совершенно не 
то, что хотел! Ну что ж, ув
лекся мыслями, бывает». 
Это потом. А сейчас — 
вопросы... Я особенно ждал 
этого: как и Володе, через 
вопросы хотелось уловить, 
понять отношение взрос
лых к проблемам общест
венного воспитания их де
тей. Но вопросов не про
звучало.

....А потом — в конце 
прений «по первому вопро
су» — отчету актива дома— 
выступила Галина Николаев
на Карелова — добрый дух, 
«хранительница семейного 
очага всего комплекса», как 
назвали ее однажды.

Профессионал - идео
лог — это не всегда отлич
ный оратор, но у Галины 
Николаевны — это «совпа
дает». Слушали ее с заго
ревшими глазами. Она 
«била» по главным точкам, 
но не разрушая, а созда
вая: это вообще ее стиль.

Дети и семья. Вот глав
ное, твердо определенное 
направление работы сове
та, оргкомитета, детской 
комиссии, всех клубов, 
всей разветвленной системы 
молодежного жилого ком
плекса.

Н. БЕЛОЗЕРОВ.

поэму или рисунок. Участ
вовать в конкурсе пригла
шаем всех. Рукописи и ри
сунки принимаются в пресс- 
центре МЖК (ул. Р. Юров
ской, 18, оргкомитет 
МЖК) до 20 марта.

Лучшие из них будут 
опубликованы. Победите
лей ждут ценные призы.

КМСО-20 вышел в 
оргкомитет МЖК 
с инициативой от
работать на стройплощад

ке дополнительно один 
месяц, чтобы завершить 
отделочные работы на 
клубном блоке. На сче
ту отряда одиннадцать 
месяцев напряженной ра
боты на строительных 
объектах МЖК и домо
строительного комбината. 
Это отделка детского ком
бината, станции детского 
технического творчества, 
работа на пусковых до
мах ДСК, на администра
тивно - бытовом корпусе 
строящегося завода КПД.

Свою трудовую прог
рамму КМСО-20 выпол
нили, и, если говорить от
кровенно, конечно же, ре
бята устали. Ведь боец 
Комсомольске - молодеж
ного отряда за время ра
боты на стройплощадке 
по объему освоения 
средств должен постро
ить как бы две кварти
ры: одну — себе, дру-' 
гую — для города. И все 
же на общем собрании 
отряда, как говорится, 
большинством голосов 
бойцы КМСО-20 решили 
подготовить пристрой к 
сдаче в эксплуатацию. 
Этот факт, думается, крас
норечивее всего говорит 
за то, что отряд, объеди
нив разных людей с раз
личных предприятий, 
стал надежным коллекти
вом единомышленников.

— Сначала мы все 
вместе, каждый боец без 
отрыва работали над со
зданием коллектива: ведь 
отряд —. это та площад
ка, где формируются дру
жеские контакты, которые

РВО МЖК
В дни зимних школьных 

каникул группа активистов 
разновозрастных отрядов 
МЖК была поощрена за 
свою работу поездкой в 
Москву. В поездке участ
вовало 15 детей и пять со
провождающих из числа 
родителей, руководителей 
МЖК и общественности.

В Калининградском мо
лодежном жилом комплек
се мы познакомились с ор
ганизацией работы с деть
ми по месту жительства, 
рассказали о том, как эта 
работа развивается у нас 
в Свердловске. Детский 
клуб «Дзержинец» МЖК 
Калининграда провел с на
шими ребятами шесть игр. 
Своими силами мы органи
зовали игру «Веселые стар
ты» между ребятами на-

Сила
отдачи

потом должны сцементи
ровать и отношения в до
ме, — говорит комиссар 
КМСО-20 Сергей Панте
леев. — А сегодня мы 
уже с полной уверенно
стью можем сказать — 
сейчас коллектив «рабо
тает на нас»: каждый, от
дав частицу своих сил, 
умения ради общего тру
да, общего результата, 
получил неизмеримо боль
ше: — новых друзей, но
вые интересы, надежную 
опору в каждом, с кем ря
дом работал на строи
тельной площадке.

А рождалась эта друж
ба прежде всего, конеч
но, в процессе коллектив
ного труда. Большой объ
ем работы бойцы КМСО- 
20 выполнили на объек
тах соцкультбыта, где 
трудоемкость еще высо
ка. Многие работы при- 
хбдилось осваивать по 
ходу дела, непосредствен
но на строительной пло
щадке, ведь только Со
ня Габдулханова имела 
к моменту выхода отря
да специальность маляра. 
Зато сегодня каждый бо
ец может похвастаться 
довольно широким набо
ром строительных профес
сий. Ведь отделочный от
ряд — многопрофильный: 
приходится вести и шту

В МОСКВЕ
шей группы. Дети младше
го возраста предпочитали 
всем играм «игру в войну», 
один из вечеров пришлось 
посвятить этому с участи
ем взрослых три часа. Ка
жется, этот вечер оставил у 
детей не меньше впечатле
ний, чем дневные экскур
сии. Что касается экскур
сий, встреч — наши дети 
вели себя очень организо
ванно. Особенно запомни
лись ребятам посещение 
мавзолея В. И. Ленина и 
экскурсия в музей погра
ничных войск.

Также мы старались оста
вить хорошее впечатление 
о себе и у наших «хозя
ев» — детского клуба 
«Дзержинец». Мы устрои
ли им маленький концерт, 
подарили на память газе

катурные, и малярные, 
плотничные, плиточные, 
фасадные работы. Появи
лись и свои «узкие спе
циалисты» — Василий 
Чухломин и : Владимир 
Фрайфельд, например, в 
совершенстве освоили 
сложные фасадные рабо
ты по нанесению камне
видной штукатурки. Не 
«дремала» в отряде ра
ционализаторская мысль. 
Королев Иван предложил 
внедрить установку для 
нанесения однослойной, 
штукатурки методом на- 
брызга, аргонную уста
новку для сварочных 
операций.

— Мы не первый Ком
сомольск© - молодежный 
строительный отряд, а 
двадцатый. Поэтому сло
жились уже определен
ные традиции отрядной 
жизни, — говорит Сергей 
Пантелеев. — Дни отря
да, встречи, вечера, раз
личные конкурсы — без 
этого уже трудно предста
вить свою жизнь. Успева
ем все и спортом зани
маться, в летней спарта
киаде наш отряд занял 
первое место.

— Где же на все это 
найти время? Конечно, 
порой и трудно бывает, 
но, я думаю, — продол
жает Сергей, — каждый 
кто пришел на строитель
ную площадку МЖК, дол
жен помнить, что он не 
только строитель, он — 
боец, а это звание ко мно
гому обязывает. И еще 
хочется пожелать тем от
рядам, что придут за на
ми, жить по принципу: ес
ли радость — на всех од
на, на всех — и беда 
одна.

Т. МАЛЬЦЕВА.

ту, рассказывающую о на
шем МЖК, использовав ма
териалы, которые преду
смотрительно взяли с со
бой в эту поездку.

Во время поездки был 
снят любительский фильм, 
сделаны фотоснимки, слай
ды. —

Надо сказать, что для 
многих ребят эта поездка 
оказалась серьезным эк
заменом на самостоятель
ность. И хотя, в общем, 
этот экзамен мы выдержа
ли, некоторые из ребят, 
думаю, извлекли из поезд
ки серьезные уроки.

В. БАЙБОРОДИН, 
комиссар РВО.

НА СНИМКЕ: встреча ак
тивистов РВО МЖК с Геро
ем Советского Союза кос
монавтом А. П. Алексан
дровым,

Фото автора.
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